



SPORTFOTO DER WOCHE

Aufgrund der vielen Anmeldungen musste beim Waidhofer Stadtlauf schon im Vorfeld ein zusätzlicher Schulbewerb eingeschoben werden. Im Ziel wurden 675 Kinder und Jugendliche gewertet. Insgesamt sorgten 1.612 LäuferInnen für einen neuen Rekord (mehr auf den Seiten 72-75) Foto: Petra S

Dobersberg ist zurück

Fußball | Meister! Ein Jahr nach dem bitteren Abstieg aus der 1. Klasse haben die Dobersberger die sofortige Rückkehr fixiert.

Von Michael Salzer

Vor dem Wochenende waren die Dobersberger zu 99 Prozent Meister – nach dem 2:0-Erfolg am Sonntag beim Vorletzten in Drosendorf sind sie es zu hundert Prozent. „Wir wollten den Sieg schon unbedingt“, berichtet Willibald Longin, stellvertretender Sektionsleiter beim USV Dobersberg. „Trotzdem haben sich die Burschen ein bisschen schwer getan, weil ein gewisser Druck da war. Letztlich war es aber ein klarer und verdienter Erfolg.“ Jedenfalls haben die USV-Kicker nun, ein Jahr nach dem bitteren Abstieg aus der 1. Klasse Waldviertel als viertletztes Team, den prompten Wiederaufstieg geschafft.

Unter Pavel Formanek, ihrem neuen, tschechischen Spieler-

trainer, sind die Dobersberger im Herbst 2014 ungeschlagen geblieben, spielten nur in Geras (1:1) unentschieden, erzielten 57:18 Tore. Doch im Saisonverlauf verletzten sich zunächst einige routinierte Stammspieler, dann auch junge Eigenbau-Kicker, die aus der Reserve nachgerückt waren.

Holprige erste Halbzeit der Frühjahrssaison

Trotzdem wurde nach der langen Winterpause gleich ein 10:1-Schützenfest gegen Mallersbach gefeiert. Doch dann blieb der USV-Siegeszug stehen: Glatte 0:3-Pleite beim Derby in Thaya, dem nach wie vor stärksten Frühjahrs-Team. Longin: „Die Thayerer waren topmotiviert und aggressiver. An dem

Tag konnten wir nicht mit ihnen mithalten.“

Nach dem Denkkettel waren die Dobersberger verunsichert und nervös – 4:4 daheim gegen Japons, 2:2 in Langau, dem klaren Schlusslicht der Hinrunde. Und die Verfolger aus Thaya waren „nur mehr“ sieben Punkte hinten. Doch dann gelang die Wende mit knappen Siegen gegen Schwarzenau (3:2) und Karlstein (2:1), in Imfritz folgte ein souveräner 3:0-Triumph. Schließlich verlief auch die Meister-Prüfung positiv: 4:1-Heimsieg gegen Geras.

Nun laufen in Dobersberg die Planungen für die 1. Klasse Waldviertel. „Wir haben eine gute Mischung in der Mannschaft. Ich glaube nicht, dass wir viel verändern werden“, kündigt Willi Longin an.

Hintergrund

Der USV Dobersberg führt die Tabelle der 2. Klasse Waldviertel Thaya mit neun Punkten

Vorsprung an, steht somit als Meister fest – weil der zweitplatzierte SCU Thaya in zwei Runden nur noch sechs Punkte holen kann (Tabelle auf Seite 82).

Nach der souveränen Hinrunde lag der USV Dobersberg 12 Punkte vor Allentsteig und 14 Zähler vor Thaya. In der Frühjahrs-Tabelle führt der SCU Thaya (10 Spiele/25 Punkte) klar vor Dobersberg (9 Sp./20 P.).

Die Liga-Schützenliste: Zdenek Chmelik (27 Tore) führt vor Manuel Lessnigg (20), belc vom SCU Thaya. Die Top 3 des USV Dobersberg: 1. David Long (kl. Bild/15), 2. Lukas Resetar (14), 3. Pavel Formanek (12).

